

Pegadaian Ajak Investasi Emas

Tanggal : Rabu , 24 Februari 2021
 Media : Warta Kota
 Halaman : 5
 Wartawan : DIP
 Muatan Berita : Netral
 Narasumber : Swasono Amoeng Widodo (Sekretaris Perusahaan Pegadaian)
 Rubrik : Warta Biz
 Topik : Emas

Pegadaian Ajak Investasi Emas



PT Pegadaian (Persero) menggelar webinar dengan menghadirkan influencer, untuk memberikan edukasi pentingnya investasi melalui Tabungan Emas. Acara pada 16-18 Februari 2021 lalu itu digelar serentak di 12 Kantor Wilayah Pegadaian, meliputi Semarang, Surabaya, Denpasar, Jakarta 1, Jakarta 2, Bandung, Balikpapan, Makassar, Manado, Medan, Pekanbaru.

Sekretaris Perusahaan PT Pegadaian (Persero), R. Swasono Amoeng mengajak milenial dan masyarakat khususnya para ibu, mulai menyimpan dana cadangan dengan tabungan emas. Selain sebagai dana cadangan baik untuk dana darurat atau tidak terpakai,



tabungan emas juga bisa digunakan masyarakat sebagai investasi jangka panjang. "Tabungan Emas Pegadaian merupakan investasi yang cocok untuk jangka panjang karena emas merupakan logam mulia yang tahan inflasi, asetnya nyata, dan mudah dicairkan," ungkap Amoeng dalam pernyataan resminya. , Selasa (23/2).

Berbagai kemudahan

Kemudahan memulai investasi emas di Tabungan Emas Pegadaian, yaitu cukup dengan Rp 50.000 sudah bisa membeli emas dan membuka rekening Tabungan Emas. Untuk membuka rekening Tabungan Emas Pegadaian, masyarakat hanya perlu mengunduh Aplikasi Pegadaian Digital melalui ponsel

pintar. Setelah diunduh, masyarakat bisa membuka aplikasi tersebut, lalu mengisi data diri, dan ikuti petunjuk berikutnya. "Perlu diingat, setoran awal pembukaan rekening Tabungan emas sangat terjangkau, hanya Rp 50.000, sebagai syarat awal pembelian emas. Bila masyarakat membuka rekening melalui Pegadaian Digital, gratis biaya pengelolaan rekening tahun pertama," ungkapnya.

Stefany Talita, salah satu beauty content creator, mengaku dirinya nasabah Tabungan Emas. Ia menyebut, membuka Tabungan Emas di Pegadaian Digital sangat mudah, aman dan terpercaya, serta setorannya pun dapat disesuaikan kondisi keuangan yang dimiliki. (dip)